EN EL ZOOLOGICO. Londres, Nov. 7 (AP-cablefoto). El especialista en insectos, David Clarke, observa a un gusano de la especie "Hirudo-medicinalis", de seis pulgadas. Portavoces del zoológico informaron que esta especie se está extinguiendo desde 1912 y los especímenes que quedan, se alimentan de sangre humana, a través de un tratamiento o proceso especializado

Advierten consecuencias por maniobras de Sarney

Brasilia, Nov. 7 (UPI). El presidente José Sarnev, quien viene acumulando sucesivas derrotas políticas, prepara maniobras junto a los parlamentarios que lo apoyan para modificar el regla-

Constituyente, las cuales podrían crear una seria crisis en Brasil, opinaron hoy políticos y analistas. La semana pasada, tras no lograr apoyo

-Pasa a la página 9

Celebración de los 50 años de Blanca Nieves

Londres, Nov. 7 (UPI). Debido al quincuagésimo aniversario de Blanca Nieves, usted tiene la posibilidad de hospedarse en estos días en un hotel londinense e introducirse a la acogedora cabaña de los Siete Enanos, desde donde se observan los hermosos árboles del parque central

Hyde.
"Esta es la suite de
Blanca Nieves", dijo Patrice Willoughby, funcionaria del hotel, quien esbozando una sonrisa abrió una gruesa puerta

Cumbre Reagan-Gorbachev podría durar unos tres días

Washington, Nov. 7 (DPA). La tercera cumbre soviético-norteamericana desde 1985 y la novena desde 1959, anunciada por el presidente norteamericano Ronald Reagan tras una breve entrevista con el ministro soviético del Exterior Eduard Sheyardnadze, durará probablemente unos tres días, según anunció en Washington el ministro estadounidense del Exterior, George Shultz.

Durante la cumbre, que iniciará el próximo 7 de diciembre, Ronald Reagan y el jefe del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS), Mikhail Gor-

ANTES DEL PROTOCOLO Bonn, Nov. 7 (AP-cablefoto). La princesa Diana y el príncipe Carlos, de Gran Bretaña, vistos esta mañana antes de la ceremonia protocolar en el Palacio Presidencial. Ambos de se encuentran realizando una visita de varios días, por las principales ciudades alemanas.

bachev, firmarán un acuerdo sobre la eliminación de los cohetes nucleares de medio alcance (INF), no obstante las diferencias que existen entre ambas

superpotencias en cuanto a las armas espaciales. El encuentro entre Reagan y Gorbachev tendrá lugar principalmente en Washington, según informó al respecto el Ministro norteamericano del Exterior, George Shultz. Gorbachev rehusó una invitación de Ronald Reagan de efectuar una gira por el país y celebrar la cumbre en el rancho privado del presidente norteamericano en Santa Bárbara, California.

Según Moscú, la decisión de Mikhail Gorbachev se a razones de seguridad y a temores en el Kremlin de que un viaje prolongado por Estados Unidos elevaría demasiado las esperanzas del pue-blo soviético en cuanto al resultado de la cumbre y de que una realización de la cumbre en Santa Bárbara podría tener efectos propagandísticos para el Partido Republicano estadounidense en víspera de la campaña electoral en ese país.

Irán reporta pérdida de 13,200 millones de Dls.

Central de Irán dijo que su país perdió 13,200 millones de dólares en-tre el 14 y el 30 de

Nicosia, Nov. 7 (AP). octubre debido al colap-El director del Banco so de los mercados financieros y a la baja del dólar, informó hoy Radio Teherán

—Pasa a la página 15—

Leve descenso registra desempleo en Alemania

Nov. 7 (DPA). Un leve Instituto Federal de descenso registró en oc-tubre pasado el desempleo en la República Federal de Alemania. Segun informó hoy el

Trabajo en Nuremberg, a fines de octubre pasado hubo 14,397 desempleados menos que a -Pasa a la página 9-

Aprueban 23 candidatos a la presidencia de Haití

Puerto Príncipe, Haití, Sept. 7 (AP). El Consejo Electoral anunció hoy la aprobación de las candidaturas de 23 de 35 aspirantes a la presidencia para las elecciones del próximo 29 de noviembre, las primeras desde la caída en 1986 de la dictadura de Jean-Claude Duvalier.

El Consejo no dio detalles sobre su decisión. El Consejo se adhirió a

-Pasa a la página 28-

Interrogantes sobre la Cumbre EU-Rusia

Washington, Nov. 7 (UPI). Cuando al cabo de un tramitado proceso las superpotencias acordaron la realización de una tercera cumbre, la atención se enfoca ahora a los diferentes

aspectos relacionadas con la reunión.

La noticia que ha causado gran expectativa es que Gorbachev visitará
Estados Unidos por tres días, pero
cómo y dónde pasará esos tres días, sigue siendo una interrogante.

El cambio de opinión de Gorbachev, quien, tras una negativa, decidió visi-tar Washington a fines de este año, resuelve uno de los momentos de incertidumbre más molestos que han afectado a Reagan en este período

problemático de su presidencia.
Al principio, cuando algunos ayudantes de la Casa Blanca pensaban que su peor pesadilla política se había convertido en realidad, con el de-rrumbe de la Bolsa de Valores de Nueva York que ha levantado dudas acerca del éxito de la política económica de Reagan, y con el rechazo en el Senado de la nominación de Robert Bork para la Corte Suprema, surgieron dudas sobre el liderazgo del Presi-

La inminente cumbre, sin embargo, hizo renacer el optimismo en la Casa Blanca. Esto se hizo evidente en la amplia sonrisa que lució Reagan cuando llegó a Phoenix, Arizona, para asistir al funeral de su suegra, Edith Davis. El anuncio de la cumbre, que estuvo

sujeta a una serie de cambios que todavía siguen siendo inexplicables, para discutir el desarme entre las dos superpotencias, resume las esperanzas del gobierno, que espera que Reagan concluya su mandato en enero de 1988, con el triunfo personal de haber logrado la reducción de los arsenales nucleares

Todavía falta mucho por hacer antes que Reagan y Gorbachev puedan -Pasa a la página 7-



EN CELEBRACIONES. Binghamton, Nuev York, Noy. 7 (AP-cablefoto). Dis-frazada como gorila, Bonnie Friends asistió a las celebraciones del "Día de las Brujas" en el colegio de su hija. Todo el tiempo estuvo tomando fotos a las participantes en el desfile y su hija no logró reconocerla.